

# Chile aún puede salvar el año

Señor Director:

Que Zapallar sea la primera comuna en Chile en impedir que la educación municipal caiga en manos del Servicio Local de Educación (SLEP) es el resultado de un largo camino de trabajo, esfuerzo y dedicación de toda una comunidad educativa.

Pero no todos los municipios pueden

contar la misma historia. De hecho, solo 45 estarían en condiciones de pedir la postergación de la implementación del SLEP: un 13% a nivel nacional.

Los municipios que hoy no pueden cumplir con las elevadas exigencias del Ministerio de Educación, y que por ende están sometidos al SLEP, viven las consecuencias de un sistema que decía prometer mucho, pero que actualmente cumple poco. Si no, cómo se explica, por ejemplo, que en Alto Hospicio sean los padres los encargados de crear una red para frenar la violencia en los colegios, mientras el Gobierno habla de "acompañamiento a la comunidad educativa" y no de iniciativas concretas.

Cómo se explica, también, los 80 días de paro y 30 mil estudiantes sin clases en Atacama por problemas en la infraestructura. Y la guinda de la torta: cómo se explica que los integrantes de los SLEP hoy estén en la mira por estar vinculados a 173 licencias médicas fraudulentas.

Necesitamos reflexionar sobre el rumbo que estamos tomando en lo que respecta a la educación. Para ello, basta mirar los resultados desde la implementación de los SLEP a la fecha, de manera de evaluar, sin miedo a las pequeñeces políticas, si es lo que el Gobierno esperaba al momento de aplicar esta estrategia.

Aún estamos a tiempo de tomarnos un receso en su ejecución para buscar las fórmulas que ayuden a nivelar hacia arriba y, de esta forma, poner en el centro de la discusión a los estudiantes de Chile que aún confían en la educación pública como un vehículo para cumplir sus sueños y metas.

**GUSTAVO ALESSANDRI**

Alcalde de Zapallar